

Jueves 20 de agosto 2015

Reforma Baja Hacienda estimación de PIB

Gonzalo Soto Cd. de México (20 agosto 2015).- La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) anunció un ajuste a su pronóstico de crecimiento económico para este año a un rango de 2 a 2.8 por ciento, desde un previo de entre 2.2 y 3.2 por ciento. Originalmente, la estimación oficial de la SHCP para este año era un crecimiento de entre 3.2 y 4.2. Incluso, la dependencia mantuvo ese pronóstico cuando se dio a conocer el limitado desempeño económico de 2014. Luego, en abril bajó su pronóstico a 2.2 y 3.2 por ciento, luego de que el Inegi diera a conocer el pobre desempeño del primer trimestre. P.C. SHCP, crecimiento económico, pronósticos Crece 135% IED en segundo trimestre

NEGOCIOS / Staff Monterrey, México (20 agosto 2015).- México captó 5 mil 419 millones de dólares de Inversión Extranjera Directa (IED) en el segundo trimestre del año, un 135.2 por ciento mayor que la cifra preliminar del mismo trimestre del año anterior, informó hoy la Secretaría de Economía. En un comunicado, la dependencia dijo que la cifra resultó 14 por ciento por encima del promedio de las cifras preliminares de los segundos trimestres en toda la historia del indicador. P.C. Secretaría de Economía, inversión extranjera directa Lidera peso caída entre divisas Por Bloomberg Cd. de México México (20 agosto 2015).- El peso mexicano encabeza las caídas entre las mayores divisas del mundo luego de que problemas en países en desarrollo agregaron temores sobre una mayor desaceleración en México. El peso cayó 0.7 por ciento a un nivel récord de 16.7311 dólares en Nueva York. Un índice que da seguimiento a 20 divisas de naciones en desarrollo extendió su baja a 21 por ciento desde el año pasado. Los mercados emergentes han sido golpeados por la desaceleración en el crecimiento de China y el alza en los rendimientos de bonos de corto plazo en Estados Unidos atrae a los inversionistas internacionales. La decepción sobre el Gobierno de Enrique Peña Nieto luego de que la primera subasta petrolera incumplió las expectativas y la baja en los precios del crudo también están agregando presión en el mercado de divisas. P.C. sistema financiero, divisas, tipo de cambio Inauguran parque eólico transfronterizo

Por Reuters Baja California Norte México (20 agosto 2015).- Autoridades del gobierno mexicano y estadounidense oficializaron el arranque de operaciones del primer parque eólico transfronterizo entre ambas naciones y que requirió de una inversión de 300 millones de dólares para suministrar electricidad al condado de San Diego, California. El parque que se ubica en la Rumorosa, Baja California, conocido como Energía Sierra Juárez I y propiedad de las empresas Intergen e Infraestructura Energética Nova (IEnova), cuenta con 47 aerogeneradores con una capacidad de 155.1 megawatts o el equivalente al consumo anual de 70 mil 832 hogares. La energía que genera el parque desde junio la adquiere la empresa de energía estadounidense San Diego Gas & Electric, una filial de Sempra Energy, que es también la compañía controladora de IEnova. P.C. sector energético, energía eólica Prevén afecte a inflación dólar de \$17

Por Alejandra López Cd. de México México (20 agosto 2015).- Un tipo de cambio de 17 pesos por dólar impactará a la inflación, aseguró Erick Vega, director de inversiones de HSBC México. "El peso está devaluadísimo, 27 por ciento desde mayo del año pasado. "Lo que no debe permitir el Gobierno es que sus reservas se caigan a 50 por ciento y que el tipo de cambio se vaya a 19 o 17 pesos porque ese incremento sí impactaría en la inflación y el único mandato del Banco de México es cuidar la inflación", dijo el analista en conferencia. Esta mañana, el dólar al menudeo inició operaciones con 17.07 pesos por unidad en ventanillas bancarias. P.C. inflación, tipo de cambio Avanza siembra de maíz transgénico

Por Frida Andrade Cd. de México México (20 agosto 2015).- La medida precautoria que impedía la investigación y siembra del maíz transgénico en México fue levantada, aunque organizaciones aseguran que la medida no es definitiva. En su resolución el Juez 12 de Distrito en Materia Civil del Primer Circuito dejó sin efectos la suspensión dictada hace dos años, por lo que se podrá continuar con la siembra experimental del grano, con el fin de llegar a la comercial. Con esto, tanto la Secretaría de Agricultura como la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales podrán ofrecer los permisos que permitirán continuar con la siembra de este cultivo, la cual se realizaba de manera experimental de 2009 a 2013. Según Alejandro Monteagudo, director general de AgroBio México, los beneficios que podría traer el producir maíz genéticamente modificado provocaría que al sembrarse, de manera comercial, se pueda extender la demanda por parte de los productores, sin embargo, los permisos se deberán hacer conforme a la ley. P.C. maíz transgénico, agricultura El Economista Caída en producción industrial de EU influyó en PIB de México: Aporte ELIZABETH ALBARRÁN La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) redujo su expectativa de crecimiento de 2 a 2.8% desde 2.2 a 3.2%, tal como lo hizo el Banco de México hace una semana. Fernando Aportela, subsecretario de Hacienda, comentó que factores externos como el decrecimiento de la producción industrial en Estados Unidos influyó para su estimación a la baja. P.C. finanzas públicas, crecimiento económico Gobierno asegura precio de la mezcla del 2016 en 49 dólares ELIZABETH ALBARRÁN La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que para el 2016 el gobierno federal contratará coberturas petroleras para blindar las finanzas públicas ante el panorama de constantes caídas en el precio del petróleo. En un comunicado, detalló que para el 2016 se cubrirán 212 millones de barriles por los cuales se pagarán 1,090 millones de dólares (17,503 millones de pesos) a 49 dólares por barril, el más bajo que han registrado las coberturas petroleras. P.C. finanzas públicas, petróleo, precios Grecia reembolsó 3,400 millones de euros al BCE AFP Grecia reembolsó este jueves al Banco Central Europeo (BCE) 3,400 millones de euros, un día después de que los ministros de Finanzas de la zona euro desbloquearan un tramo de ayuda de 23,000 millones de euros, informó una fuente cercana al gobierno. Grecia devolvió 3,200 millones de euros de capital y 200 millones de intereses, así como 7,160 millones de euros del crédito puente que los acreedores del país, Unión Europea, Fondo Monetario Internacional, BCE y Mecanismo Europeo de Estabilidad (MEDE) le concedieron el mes pasado para que pudiera cumplir sus compromisos con el BCE y el FMI. P.C. Grecia, sistema financiero, crisis, deuda, economía mundial Senado, dispuesto a modificar leyes tributarias TANIA ROSAS Legisladores del PRI, PAN y PRD en el Senado están dispuestos a modificar las leyes fiscales, incluso por separado, y ya impulsan cambios en la materia, que van desde deducciones a las prestaciones de carácter social de los trabajadores y a las inversiones hasta aplicar un impuesto a

las herencias. Luego de que Emilio Gamboa, coordinador del PRI, se abrió a generar incentivos de inversión, Miguel Barbosa, líder de la bancada del PRD, indicó que su fracción también impulsará la deducibilidad en las inversiones. P.C. política fiscal La Jornada Consar anuncia nueva sociedad de inversión para pensionados Por Israel Rodríguez Para atemperar la volatilidad financiera y salvaguardar el ahorro de los trabajadores ante episodios de esta naturaleza está por entrar en operación una nueva sociedad de inversión, la Sociedad Básica Cero (Siefore de Pensiones) a la que migrarán todos los trabajadores cercanos al retiro con 62 o 63 años de edad para protegerlos de una eventualidad o volatilidad en el mercado, informó Carlos Ramírez Fuentes, presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). Sin embargo, aclaró que “no debemos de perder de vista que este es un sistema de pensiones diseñado para generar rendimientos de largo plazo y puede existir momentos de volatilidad y hasta ahora hemos podido sortear esta eventualidad”. Entrevistado en el contexto de la inauguración de la la Feria de Afores 2015, destacó, que el dinero de los ahorradores esta seguro, bien diversificado y ha pagado buenos rendimientos pero con una visión de mediano y largo plazos. P.C. Consar, Afores, pensiones, seguridad social Pierde Bolsa Mexicana 0.88% a mitad de jornada Por Notimex México, D.F. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) opera al mediodía con un descenso de 0.88 por ciento, es decir 393.47 enteros menos respecto a su nivel anterior, al ubicarse el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) en 43 mil 096.93 unidades. El mercado local opera en línea con los indicadores estadounidenses, de los cuales el tecnológico Nasdaq retrocede 2.22 por ciento, el Dow Jones baja 1.55 por ciento y el Standard & Poor's 500 pierde 1.51 por ciento. En la plaza bursátil local se opera un volumen de 114 mil 593.17 millones de títulos, por un importe económico de tres mil 515.6 millones de pesos. Participan 108 emisoras, de las cuales 34 suben, 70 bajan y cuatro se mantienen sin cambio. Las emisoras que registran las mayores ganancias son PEÑOLES con 6.41 por ciento y AZTECA serie CPO con 3.19 por ciento, en tanto pierden MAXCOM serie CPO con 7.19 por ciento e ICA con 5.98 por ciento. P.C. sistema financiero, Bolsa Mexicana de Valores Dólar rebasa la barrera de los 17 pesos Por Notimex México, D.F. Bancos del Distrito Federal ofrecen el dólar libre hasta en 17.03 pesos, 20 centavos más respecto al cierre de la jornada previa, y lo compran en un mínimo de 16.06 pesos. El euro avanzó 33 centavos frente al peso, comparado con la víspera, y se ofrece en un máximo de 18.96 pesos, en tanto que el yen alcanza una cotización a la venta de 0.138 pesos. De acuerdo con Banco Base, el nuevo máximo histórico del dólar responde a la disminución en la demanda de divisas de economías emergentes, al tiempo que se ha incrementado la demanda por activos de refugio. La institución señala que la baja liquidez en el mercado permite que el tipo de cambio avance rápidamente a nuevos máximos con un menor número de operaciones. P.C. tipo de cambio El País La inestabilidad global eleva al dólar a niveles históricos en México VERÓNICA CALDERÓN México 20 AGO 2015 - 18:51 CEST El peso mexicano se ha depreciado esta mañana a un mínimo histórico empujado por el temor a la desaceleración de la economía china y la posible subida de las tasas de interés de la Reserva Federal de Estados Unidos. La caída de hoy se suma a un annus horribilis para la divisa mexicana: esta es la ocasión número 16 en que alcanza un mínimo histórico en lo que va de 2015. La fortaleza del dólar frente a la inestabilidad china ha causado que el peso se enfrente a una de las mayores devaluaciones en, por lo menos, los últimos 15 años. La divisa estadounidense se cotiza a 17 pesos mexicanos en las ventanillas. La moneda mexicana ha perdido una cuarta parte del valor que tenía cuando el presidente Enrique Peña Nieto asumió el poder en diciembre de 2012. P.C. tipo de cambio, sistema financiero, economía mundial La crisis cambiaria china se extiende por los mercados emergentes IGNACIO FARIZA Madrid 20 AGO 2015 - 20:07 CEST Lejos de disiparse, los problemas de los países emergentes se multiplican. Las crecientes dudas sobre la economía china, el frenazo en seco del comercio mundial, el abaratamiento de las materias primas y el fin, cada vez más cercano, de los estímulos en los países ricos han creado un peligroso círculo vicioso para una un ramillete de naciones —desde Brasil hasta Indonesia pasando por Turquía o Rusia— que han visto caer el valor de sus exportaciones, desplomarse su divisa y, aún más importante, han sufrido una fuga de capitales sin parangón en las dos últimas décadas. Este jueves la incertidumbre ha vuelto a cebarse con las Bolsas chinas y se ha trasladado en forma de volatilidad a los mercados europeos y estadounidenses, que cayeron entre el 1,5% y el 2,5%. P.C. China, crisis, economía mundial Empleo plantea que las pensiones de viudedad se paguen con impuestos MANUEL V. GÓMEZ Madrid 19 AGO 2015 - 21:12 CEST Los ingresos por cotizaciones hace ya años que son insuficientes para financiar las pensiones. La Seguridad Social tiene que recurrir desde 2012 al Fondo de Reserva para las pagas extra. Ante este escenario, el Gobierno ha lanzado un debate: cómo aumentar los ingresos del instituto previsor. El secretario de Estado de la Seguridad Social, Tomás Burgos, ha apuntado que una forma puede ser costeando con impuestos las prestaciones de viudedad y orfandad. La oposición coincidió con el Ejecutivo en que hay que afrontar la situación y abrir el debate. os presupuestos de 2016 lanzan un debate de calado para el futuro de la Seguridad Social: cómo aumentar sus ingresos. Las cotizaciones sociales han dejado de ser suficientes para pagar las pensiones desde hace tiempo y el Fondo de Reserva se consume a marchas forzadas desde hace casi cuatro años. Lo mismo pasará el año que viene, según el proyecto de cuentas ahora en trámite parlamentario. P.C. pensiones, seguridad social Empleo destina 129 millones a un plan para parados de entre 30 y 55 años MANUEL V. GÓMEZ Madrid 19 AGO 2015 - 21:18 CEST El nuevo secretario de Estado de Empleo, Juan Pablo Riesgo, ha anunciado un plan de inserción para parados de muy larga duración con entre 30 y 55 años que entrará en vigor en a mitad de 2016 y se prolongará durante dos años, es decir, hasta la mitad de 2018. En el primer año, la cantidad asignada es de 129 millones. La intención de Riesgo es pactar los detalles de este plan con los sindicatos y los agentes sociales, según señaló en su comparecencia en el Congreso de los Diputados para presentar los presupuestos de su departamento para el próximo ejercicio. P.C. desempleo